

Activités du mois de février du PROJET EOLIEN du Centre de Guidance d'Etterbeek

Cette année encore, le Centre de Guidance d'Etterbeek est très heureux de pouvoir continuer à développer ses activités avec vous, à savoir :

- Développer le « Club EoLien » et l'atelier collage ;
- Continuer à tenir le café connecté de la bibliothèque Hergé ;
- Donner un concert avec la chorale de quartier ;
- Faire le plein de culture avec les sorties « article 27 » ;
- Construire la donnerie de vêtements ;
- Créer une web radio locale et participative ;
- ... et aussi créer avec vous des groupes de paroles, des possibilités de suivis « sur mesures », des rencontres, des ateliers communautaires, des liens, etc.

[→ Découvrir le flyer des activités](#)